

## ABSTRAK

**Ragil Putri Agustina, NIM: 1910910026**, dengan judul, **“Pendidikan Mitigasi Kebencanaan Tanah Longsor Berbasis Kearifan Lokal di SMP 3 Satu Atap Gebog Kudus”**. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; untuk bentuk penyampaian pendidikan mitigasi bencana tanah longsor berbasis kearifan lokal di SMP 3 Satu Atap Gebog Kudus, untuk mengetahui cara penyampaian guru kepada peserta didik mengenai pendidikan mitigasi bencana tanah longsor di SMP 3 Satu Atap Gebog Kudus dan untuk mengetahui pemahaman peserta didik mengenai pendidikan mitigasi bencana tanah longsor.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif deskriptif analisis yaitu dengan menguraikan sebuah data yang sudah terkumpul berupa kalimat dan gambar. Penyusunan skripsi ini menggunakan jenis penelitian lapangan yaitu penelitian yang informasi datanya diperoleh dari lapangan. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara serta dokumentasi. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Sumber data primer meliputi wawancara dengan kepala desa Rahtawu, penduduk Rahtawu, Kepala sekolah SMP 3 Satu Atap Gebog Kudus, 2 dewan guru serta 4 peserta didik sedangkan sumber data sekunder berasal dari sumber referensi maupun informasi lainnya yang relevan dengan penelitian ini.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk penyampaian pendidikan mitigasi bencana berbasis kearifan lokal di SMP 3 Satu Atap Gebog Kudus yaitu berupa kegiatan pembentukan Satuan Pendidikan Aman Bencana (SPAB) yang diselenggarakan oleh Badan Penanggulangan bencana Daerah (BPBD) Jawa tengah dan Badan penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) kabupaten Kudus. Kegiatan yang dilaksanakan selama tiga hari di SMP 3 Satu Atap Gebog Kudus dengan peserta meliputi warga sekolah serta warga Rahtawu sekitar sekolah. Cara penyampaian guru kepada peserta didik mengenai pendidikan mitigasi bencana tanah longsor dengan cara *sharing session* di setiap kelas-kelas yang disisipkan pada saat KBM atau ketika jam kosong dengan penayangan film tanah longsor melalui alat bantu LCD proyektor. Pemahaman peserta didik mengenai mitigasi bencana tanah longsor sangat antusias dalam mengikuti kegiatan Satuan Pendidikan Aman Bencana (SPAB) dan menerima pendidikan mitigasi bencana. peserta didik menjadi paham akan ancaman serta cara penanggulangan bencana.

**Kata Kunci: pendidikan mitigasi bencana, SPAB, Pemahaman Peserta didik**